



Landkreis stellt sich der Zukunftsaufgabe Berufsausbildung

08.10.2012

Pressemitteilung 131/2012

Der Landkreis Havelland wird sich auch 2013 der Frage der Berufsausbildung und Fachkräftegewinnung stellen. Wie in den vergangenen Jahren werden erneut zehn Ausbildungsplätze bereit gestellt.

Mehr und mehr rückt dabei der Fachkräftemangel in den Fokus. Auch die Kreisverwaltung Havelland hat einen steigenden Bedarf an gut ausgebildeten und motivierten Verwaltungsfachleuten; umgekehrt suchen alljährlich zahlreiche Schulabgänger einen anspruchsvollen und zukunftsorientierten Beruf. Insgesamt zehn Ausbildungsplätze mit Abschlüssen als Verwaltungsfachangestellte, Bürokaufleute und Kaufleute für Bürokommunikation sowie weit duale Studiumsplätze zum Bachelor of Laws schreibt der Landkreis aus, um seinen Fachkräftenachwuchs zu sichern. Alle weiteren Informationen zu den Ausbildungsplätzen sind hier zu finden, Bewerbungsschluss ist der 16. November 2012.

[Zurück](#)